
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 12. September 2017, 09:36

Zitat von putzi 

Nach der Logik könn mer uns vom Spielbetrieb abmelden weil wir dann nie Chancen
haben was brauchbares zu bekommen.

Und genau das glaube ich eben nicht.

Wir haben jetzt mit Kempe, Sabiri, zwei Offensive dauerhaft verloren Kerk und jetzt
Zrelak (der ja Quantitativ Kempe ersetzt hat) langfristig.

Auch wenn mit Werner nachgelegt wurde ist das einfach zu dünn.

Es kann nicht sein das hier nicht nachjustiert wird.

Alles anzeigen 

Nein. Nicht vom Spielbetrieb anmelden. Entweder Kohle ranschaffen oder dauerhaft
Zweitklassig spielen.

An der Situation hat sich seit drei Jahren nichts geändert und es wird sich auch nichts ändern.
Nur schlimmer werden.
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